



## ☆☆☆「春」別れと出会いの季節を迎えて☆☆☆

寒波の影響で大雪になっている地域があると報道されているところですが、日中はだいぶ暖かくなってきました。3月5日は二十四節気の「啓蟄（けいちつ）」（冬ごもりしていた地中の虫が地表にはい出てくるの意）で、いよいよ本格的な春の到来です。

春といえば別れと出会いの時期。3年生はあと10日ほどで卒業を迎えます。各教室に掲示してある「卒業まであと〇日」の日めくりカレンダーを見ると胸にこみ上げてくるものがあります。卒業の前に公立高校の発表がありますが、大事なことは「進路先がどこになったか」ではなく、「進路先で何を学ぶのか。何をがんばるのか。」だと思います。3年生にとって卒業後の進路を決めることだけがゴールではないからです。それぞれの進路先ですばらしい出会いがあり、たくさんの経験を積んで、さらに大きく飛躍することを期待しています。

1、2年生も進級に向けた締めくくり、まとめの時期になります。今後、各教科や学級で振り返りの活動があるかと思います。「ここがだめだった」の反省ばかりではなく、「ここはがんばった」「こうすればもっと良くなる」といった前向きな考え方で振り返り、先生や保護者のアドバイスを取り入れて、さらに成長してほしいです。

どの学年も次のステージは4月からですが、そこへ向けた準備は、もうスタートできません。陸上や水泳などの競技では「フライングスタート」は反則ですが、次のステージに向けた準備にフライングはありません。むしろ、この時期のがんばりや次のステージのことを考える機会などが4月からのスタートの弾みになります。希望とともに自信を持って卒業式や修了式に臨んでほしいと思っています。

本校は、「志高く、知・徳・体の調和のとれた豊かな人間性と生きる力を身につけた生徒の育成」を学校目標として教育活動を進めてまいりました。保護者・地域の皆様には、この1年間、学校教育活動に多大なるご支援、ご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。引き続き、子供たちの成長を温かく見守っていただければ幸いです。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

校長 松澤 健二

### <留守番電話対応について>

【3月25日（火）まで】

○平日：午後6時00分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定）

※千教研や生徒の諸活動がない日は午後4時30分から留守番電話対応

【3月26日（水）から4月6日（日）までの学年末休業期間中】

○平日…午後4時30分～翌午前8時00分

注）4月7日（月）以降は、新年度にあらためてご連絡いたします。